

Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Corona-Virus

Der Gemeinderat (inkl. Kader der Gemeindeverwaltung und der EVB AG) hat sich unter strengster Einhaltung der vorgeschriebenen Hygienemassnahmen zu einer ausserordentlichen Lagebesprechung getroffen.

Unter anderem kann der Gemeinderat feststellen, dass in der Gemeindeverwaltung, den entsprechenden Aussenstellen (Werkhof, Hauswirtschaft, Schwimmbad und Bibliothek), der EVB AG sowie in der Schule die entsprechenden Vorsichts- und Verhaltensmassnahmen umgesetzt und gelebt werden. Die Gemeinde Büren a.A. ist nach wie vor voll funktionsfähig.

Nebst Vornahme einer allgemeinen Lage- und Risikobeurteilung hat der Gemeinderat entschieden, die Gemeinderatssitzungen bzw. entsprechende anstehende Entscheidungen nur noch im Zirkularverfahren durchzuführen und auf Sitzungen vor Ort zu verzichten. Dies gilt für alle Kommissionen, Arbeits- und Projektgruppen. Die eingeschränkte Zugänglichkeit zur Gemeindeverwaltung (persönliches Vorsprechen nur auf Voranmeldung bzw. in dringenden Fällen) wird bis auf weiteres beibehalten.

Der Gemeinderat beurteilt die Lage laufend neu und wird auf entsprechende Entwicklungen reagieren.

Geht zur Veröffentlichung an:

- Ortsparteien von Büren a.A.
- Homepage / Anschlagkasten Gemeindeverwaltung